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　岐阜長良川LCの会長を務めさせていただいておりま

すライオン鈴木です。ようこそ合同例会にお出掛けいた

だきました。まだまだコロナウイルス感染症が心配な中、

このように盛大な例会を開催することができましたことを

大変嬉しく思います。

　今期、岐阜長良川LCは辻ゾーンチェアパーソンを輩出

し３Z事務局を務めています。また先日、岐阜市内８LC

親善ゴルフ大会では皆様の友愛に支えられ何とか無事

に開催することができました。こちらも改めてお礼申し上

げます。

　これからもスポンサークラブである南LCの皆様のご指

導により、少数ながらも奉仕に邁進してまいりますので、

今後ともご指導ご鞭撻の程よろしくお願いいたします。

　また、本日は岐阜バスケットボール株式会社の那須社

長と選手の皆様にお出掛けいただきました。岐阜を盛り

上げるという熱いミッションを持った那須社長のお話を

楽しみにしております。開会ゴングの時にお話しさせてい

ただきましたが、南LCが1582回、長良川LCが1352回

と本当に歴史がある合同例会を迎えられて、大変うれし

く思っています。

　楽しい合同例会となりますように、本日は誠にありがと

うございます。

334 複合地区　スローガン 楽しく広げよう　ライオンズブランド

334-B 地区　スローガン 地域に寄り添い　未来を掬ぶ　We Serve

岐阜南ライオンズクラブ会長方針 感動を共有し、 未来への礎をつくろう
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岐阜南ＬC会長　L. 小見山与志夫会長あいさつ

　 本日は岐阜長良川LCの皆様に合同例会の設営をい

ただき感謝しております。

　 先日、市内８LC会長・幹事会のときに辻ZCが率いる

我々ライオンズの会長連中がほぼコロナで休んだ記憶が

あって、私は怖くて2次会は参加したんですけど3次会は

ちょっとご遠慮させてもらいました。

　 今日はZCもお忙しい中ありがとうございます。それか

らスゥープスの社長様、選手様、それから通訳の方、今

日はようこそいらっしゃいました。後ほどたっぷりお話を

お伺いしたいと思っております。

　 岐阜長良川LCが結成されたのは1967年ですが、こ

の年は我々ライオンズにとって因縁の年、売血が廃止さ

れた年なのですね。売血が廃止され献血という活動が始

まったという記念すべき年でございます。我々も献血に

は大変力を入れておりますので、これを機にまた改めて

献血を頑張らなければと思った次第です。

　 今日は岐阜スゥープスの皆さんがいらっしゃるので、

事前に選手の方のプロフィールをウェブで見せていただ

きました。選手の方々の好きなものとか、嫌いなものとか

いろいろご紹介が載っていて面白いので皆さんも見てみ

てください。

　 今回は田中選手とノア選手の横顔を読ませていただ

きました。田中選手は地元のおすすめスポットで金華山

をあげてらっしゃいました。ノア選手は「宝くじに当たった

ら岐阜城を買う」と言ってらっしゃいました。金華山はノ

ア選手が宝くじに当たると乗っ取られますが、一つ言って

おきますけが、「ノア選手、金華山じゃなくて岐阜城を買

うと後々大変ですよ」、すごい修繕だとかしないといけな

いし、大変なのであまりおすすめしませんので、これだけ

は注意されたほうが良いと思います。二人とも「会ってみ

たい芸能人は大谷翔平」って書いてありますが、大谷翔

平は芸能人じゃなくて、皆さんと同じアスリートです、今

日はアスリートの皆さんと楽しいひと時を過ごしたいと思

います。

ゲストスピーチ

　 「岐阜スゥープス」というプロバスケットボールチームを

運営している岐阜バスケットボール株式会社の代表取締

役社長那須史明と申します。実は、外国人選手入団にあ

たっては、必ず金華山に登って岐阜城から岐阜の街を見

て「この街で僕はプロバスケットボールをやるのだ。この

街のために戦うのだ」と認識をしていただいてからチーム

に入っていただくようにしています。

　今日のお話は「バスケの力で岐阜の未来をつくる」とい

うタイトルとさせていただきます。

　まずBリーグの沿革ですが、BリーグにはB1、B2、B3

とあり、我々はB3というカテゴリーに属しています。この

B3というリーグが最初に所属しなければいけないリーグ

でプロチームとして上を目指していくわけです。

　 「岐阜スゥープス」というチームは「スゥープス」という社

会人クラブバスケットボールチームから始まっていて、10

年間かけて日本一を取り、その後それがプロになるとい

うことで岐阜のために戦ってきたチームです。この社会人

クラブというカテゴリーでは5回も日本一を達成してい

て、岐阜が日本で誇るバスケットボールチームです。そし

て「岐阜スゥープス」はこれからBリーグで名を轟かせる

チームになれるよう日々頑張っています。

　われわれがこの岐阜スープスというチームが、この岐

阜に何ができるかというところをまとめさせていただきま

した。

　まずは、試合観戦を通じた健康的な生活です。週末に

バスケットボールを見るためにわざわざスマホでチケット

を取って階段を上って2階席から試合をご覧になる、そ

れだけでも健康的な生活が送れるのじゃないかと思いま

す。バスケットボールという競技はエンターテインメント性

が非常に高く照明をバーンとやるなどというスポーツエ

ンターテインメントは我々「岐阜スゥープス」にしか提供で

きないという自信があります。

　次に、皆さんにとって身近なプロスポーツ選手というこ

とです。今我々バスケのプロ日本人選手にはまだ１億円

プレーヤーとか2億円プレーヤーとかという世界ではあり

ませんが、子どもたちに夢を与えられるようなそういった

講　師 ：岐阜バスケットボール株式会社　
　　　　　　　　　　　　　　代表取締役社長　那須　史明　様

演　題 ： 「バスケで岐阜の未来を創る」



選手でありたいと活動しています。そして最後に私が一

番力を入れているところですが、岐阜県民に対する愛着

の向上というところを非常に大事にしています。

ここを本当に向上できるように我々が活動していくという

ところです。そして、ライバルに関しては、岐阜県にはFC

岐阜というサッカーのプロスポーツチームがありますが、

私はFC岐阜がライバルだとは思っておりません。スマホ

で時間がつぶれる、ネットフリックスとかAmazonプライ

ムでいろんな番組・映画も見るなど、他のエンターテイメ

ントでつぶれる時間、もしくは名古屋など岐阜から外へ

出て落とされているお金、そういった部分をライバル視し

ています。

　我々の持つ優位性というのは何かというと、「岐阜の

チームを応援する」ということによる喜怒哀楽です。この

感情というのはやはり簡単には手に入らないものだと

思っていまして我々まだなかなか勝てるチームではない

ので、悲しい思いや怒ったりする思いをファンの皆さんに

はさせているのですが、それも一つの価値だと思ってい

ます。その分、勝ったときにはその分だけ嬉しい楽しいと

いうところがあります。そして生身の人間が目の前でぶ

つかる圧倒的なリアルと興奮というところでノア選手なん

かはゴールの下で体を張って自分のリングを守ってく

れ、目の前でバーンと体が当たる音、靴がキュッと音が出

るリアルが目の前にあります。

　AIの発達により映像も画像も何が本物なのか分から

ない中で、このスポーツエンターテインメントというス

ポーツというのは絶対にAIには変わり得ないものだと

思っています。人間と人間が勝利を目的に戦うというの

が一番リアルで、この時代において現場に来ていただく

ことが一番大切でそして興奮する、そこが我々の優位性

だと思っています。ここでメモリアルセンターでの試合前

オープニング映像と、OKBアリーナで戦った試合映像を

ご覧いただきたいと思います。最初は真っ暗になってか

らチアリーダーズが出てきて踊り、照明が点滅し、スモー

クとともに花火を上げてスターティングファイルといって、

スタメンを紹介します。そして試合映像で、これは田中が

3ポイントを決める瞬間で、ハイタッチしているのは、ノア

選手です。2メートルを超える選手が空中を舞ってリング

に叩きつける、試合をやるだけではなく、BGMが鳴り

MCがしゃべりながら応援するということができるのがバ

スケットボールです。岐阜のファンの皆様の熱が高く、応

援の声が他のBリーグのチームよりも断然大きくそういっ

た熱いファンに支えられています。

　 ここで押さえておきたいのが、「スゥープス」のロゴの

マークで、これは熊鷹という鳥をモチーフにしておりまし

て、スゥープという熊鷹とかワシとかが上空から獲物を襲

いかかるということから熊鷹がモチーフになっています。

黒と赤のマント、これは織田信長をイメージして、こういっ

たロゴになっています。　
　 私たちは岐阜県民であることを誇りに感じてもらう

チーム、になりたいと思っています。岐阜県の魅力度ラン

キングは2020年42位で、もう一つ問題なのが魅力度ラ

ンキング42位という結果に対してどう思いますかという

アンケートが取られたことがありこのときに出た結果が

37%の皆さんが納得できるというふうに答えたというと

ころなのです。この数字を裏付ける結果ですが、愛着度

ランキングというのが毎年出ていて、2020年の愛着度ラ

ンキング、岐阜県民が岐阜県にどれだけ愛着度を持って

いるかという数字なんですが、実は42位です。私はこれ

を悔しいと思っておりますが本当に愛着度がないのかと

いったらここにいる皆さまもそうだと思いますが実際には

そうではないと思います。岐阜県こそ本当に素晴らしく、

住みやすくていい県だというふうに認識されていると思

うんですが、やはりなぜ皆さん岐阜が良いと自信を持っ

て言えないのかというとその要素を知らないんだと思っ

ています。つまり、岐阜の魅力を知らない、認知していな

いだけだと思っていて、であればその魅力に岐阜スゥー

プスがなろうと思っています。岐阜スゥープスが強くなっ

てBリーグで優勝するようなチームになれば、魅力そのも

のになりますし、その魅力のあるチームが岐阜のことを

もっと紹介しもっとアピールすれば、もっと皆さん岐阜が

好きになっていくと思います。

　岐阜県民の岐阜に対する愛着が高まれば、未来の岐

阜が作られていくと思います。我々はバスケットボールの

力で岐阜の未来を作っていきたいと思っています。岐阜

スゥープスの試合を見にお越しいただき、ご支援をいた

だければ、非常にありがたいと思っております。



ファイン・ドネーション　　　　　　　　￥6,000

会計報告　　　　　　　　会計　L. 豊田英司

正会員　54名　　　　出席　43名
出席率　79.60%

〔献血協力者〕　累計　105,822人（1月末付）

〔ライオンズレート２月・・・１USドル　147.26円

出席報告　　　　　　　　　　　出席委員会

【次回例会のご案内】

３月７日（木）　12時15分〜　

教養例会　岐阜グランドホテル

ライオンズクラブ国際協会334-B地区　第１R第３Z

１. ３月17日（金）10：30　　SEOレオクラブ結成会
　　　　　　　　　　　　　　ホテルグランヴェール岐山
２. ３月20日（水）14：00　　冬季YCE派遣生オリエンテーション
　　　　　　　　　　　　　　　　　　ウインクあいち907室
３. ３月22日（金） 　名誉顧問会議　　　澤千
４. ３月27日（水） 第1リジョン合同新会員セミナー
　　　　　　　　　　　　　大垣フォーラムホテル
５. ３月29日（金）10：30　第４回キャビネット会議
　　　　　　　　　　　　　　　　都ホテル四日市

６. ４月14日（日）10：30 ライオンズクラブ国際協会334-B
　　　　　　　　　　　　　　　　地区第70回地区年次大会
　　　　　　　　　　　　　　　　四日市文化会館
７. ４月15日（月）10：30　地区年次大会　記念ゴルフ大会
　　　　　　　　　　　　四日市カンツリー倶楽部
８. ５月９日（木）　　　　次期三役　YCE委員長
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ウインクあいち
９. ５月26日（日）　　　　ライオンズクラブ国際協会334　
　　　　　　　　　　　　　　　　　複合地区第70回地区年次大会

ご案内　　　　　　　　　　　　　　　　　
理事会・委員会等

１. ３月17日（日）９：30　 献血推進委員会　
　　　　　　　　　　　　　 献血活動　　マーサ21
２. ３月６日（水） 13：00　　計画委員会　
　　　　　　　　　　　　　　　　　クラブ事務局

ご報告　　　　　　　　　　　　　　　　　
理事会・委員会等
１. ２月18日（日）９：30　　献血推進委員会　
　　　　　　　　　　　　　 献血活動　　マーサ21
ライオンズクラブ国際協会334-B地区　第１R第３Z

１. ２月19日（月）17：00　　第３回　諮問委員会
　　　　　　　　　　　　　　　　　ホテルグランヴェール岐山
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